



APPLICATION TO RECORD MINERAL CLAIM(S) / DEMANDE D'ENREGISTREMENT DE CLAIM(S) MINIER(S)

Privacy Act Statement

The personal information on this form is being collected under the authority of the *Mining Regulations* and will be used for the purposes of administering the *Mining Regulations*. It is protected by the privacy provisions of the *Access to Information and Protection of Privacy Act*. If you have any questions about the collection or use of personal information, contact the Information and Privacy Coordinator of the Department of Industry, Tourism and Investment at 1-867-767-9202 ext. 63035.

Énoncé sur la Loi sur la protection de la vie privée

Les renseignements personnels inscrits sur ce formulaire sont recueillis en vertu du *Règlement sur l'exploitation minière* et seront utilisés pour appliquer ledit règlement. Les données sont protégées par la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*. Si vous avez des questions sur la collecte ou l'utilisation de renseignements personnels, veuillez communiquer avec la Coordonnatrice de l'accès à l'information et de la protection de la vie privée du ministère de l'Industrie, du Tourisme et de l'Investissement au 1-867-767-9202 ext. 63035.

For Department Use Only
Réservé au ministère

Name(s) of Person(s) who Staked Claim(s): Nom(s) de la (des) personne(s) qui a (ont) jalonné le(s) claim(s) :				Claim(s) to be Recorded in the Name(s) of the Staker(s) stated to the left or in the Name(s) of: Enregistrer le(s) claim(s) au(x) nom(s) du (des) jalonneur(s) indiqué(s) à gauche ou au(x) nom(s) de :				
Mailing Address: Adresse(s) :				Mailing Address: Adresse(s) :				
Telephone Number: Numéro de téléphone :		Email Address: Adresse électronique :		Telephone Number: Numéro de téléphone :		Email Address: Adresse électronique :		
Prospector's Licence Number(s) (Valid Licence(s) Required): Numéro(s) de licence de prospection (licence[s] valide[s] requise[s]) :				Prospector's Licence Number(s) (Valid Licence(s) Required): Numéro(s) de licence de prospection (licence[s] valide[s] requise[s]) :				
Claim Tag Number Numéro de plaque d'identification	Claim Name Nom du claim	Date and Time at NE-1 Corner Date et heure de pose - borne NE-1	Date and Time at SE-2 Corner Date et heure de pose - borne SE-2	Date and Time at SW-3 Corner Date et heure de pose - borne SO-3	Date and Time at NW-4 Corner Date et heure de pose - borne NO-4	Date and Time Completed at NE-1 Corner Date et heure d'achèvement de pose - borne NE-1	Claim Area (hectare[s]) Superficie (hectare[s])	Claim Sheet Number(s) (NTS) Numéro(s) de feuille de claim (SNRC)
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			

Note: Enter Date as YYYY-MM-DD and Time as 24 Hour Time (HH:MM). Enter Witness Post Info beside the Field "WP" if required.

Remarque : Entrez la date sous la forme aaaa-mm-jj et l'heure selon l'échelle de 24 heures (hh:mm). Entrez l'information sur la borne témoin dans le champ BT si nécessaire.

Claim Tag Number Numéro de plaque d'identification	Claim Name Nom du claim	Date and Time at NE-1 Corner Date et heure de pose - borne NE-1	Date and Time at SE-2 Corner Date et heure de pose - borne SE-2	Date and Time at SW-3 Corner Date et heure de pose - borne SO-3	Date and Time at NW-4 Corner Date et heure de pose - borne NO-4	Date and Time Completed at NE-1 Corner Date et heure d'achèvement de pose - borne NE-1	Claim Area (hectare[s]) Superficie (hectare[s])	Claim Sheet Number(s) (NTS) Numéro(s) de feuille de claim (SNRC)
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			
		WP / BT	WP / BT	WP / BT	WP / BT			

Note: Enter Date as YYYY-MM-DD and Time as 24 Hour Time (HH:MM). Enter Witness Post Info beside the Field "WP / BT" if required.

Remarque : Entrez la date sous la forme aaaa-mm-jj et l'heure selon l'échelle de 24 heures (hh:mm). Entrez l'information sur la borne témoin dans le champ BT si nécessaire.

<p>I, the undersigned, hereby certify that:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) The required prospector's licence(s) is(are) valid. 2) I staked or caused to be staked in accordance with the applicable mining regulations the mineral claim(s) documented on Page 1 and/or 2, encompassing the lands described on the sketch or plan attached. 3) Legal posts have been placed to mark the location of the claim(s) and a number identification tag has been fastened on each corner in accordance with the applicable mining regulations. 4) The information indicated on Page 1 and/or 2, has been placed on the tag(s) or post(s). 5) The lines between the corner post(s) have been marked and boundary post(s) have been erected as marked as required by the applicable mining regulations. 6) The distances and measurements stated in this application are as accurate as could reasonably be ascertained. 7) At the time of staking the ground contained within the boundaries of the claim(s) was open for staking under the applicable mining regulations. 8) The staking is valid and the staked claim should be recorded. 	<p>Je soussigné atteste que (qu') :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) la (les) licence(s) de prospection requise(s) est (sont) en règle; 2) j'ai jalonné ou fait jalonner, conformément au règlement sur l'exploitation minière applicable, le(s) claim(s) minier(s) mentionné(s) à la page 1 et/ou 2 et touchant les terres décrites sur le croquis ou le plan fourni; 3) les bornes légales ont été placées pour indiquer l'emplacement du (des) claim(s) et une plaque d'identification numérotée a été fixée à chaque borne, conformément au règlement sur l'exploitation minière applicable; 4) l'information précisée à la page 1 et/ou 2 a été indiquée sur les plaques d'identification ou les bornes; 5) les lignes de délimitation entre les bornes ont été établies et les bornes ont été placées et portent l'inscription exigée, conformément au règlement sur l'exploitation minière applicable; 6) les distances et les mesures précisées dans la présente demande sont aussi exactes qu'il a été possible de les vérifier; 7) au moment du jalonnement, le terrain compris dans les limites du (des) claim(s) pouvait être jalonné en vertu du règlement sur l'exploitation minière applicable; 8) le jalonnement est valide et le claim jalonné devrait être enregistré. 	
<p>Additional Comments: Note: If there was/were situation(s) that prevented you from following the staking requirement(s) as outlined in the regulations, please note it here.</p>	<p>Autres Commentaires : Remarque : Si des circonstances vous ont empêché de vous conformer aux exigences sur le jalonnement indiquées dans les règlements, veuillez les préciser ci-dessous.</p>	
<p>Total Fees: Montant des droits :</p>	<p>Receipt Number: Numéro de reçu :</p>	<p>Total Claim Area: Superficie totale :</p>
<p>_____ Applicant or Agent's Signature / Signature du demandeur ou de l'agent autorisé</p>		<p>_____ Date (YYYY-MM-DD) / Date (aaaa-mm-jj)</p>

DEPARTMENT USE ONLY / RÉSERVÉ AU MINISTÈRE

<p>_____ Mining Recorder's Signature / Signature du registraire minier</p>	<p>_____ Date (YYYY-MM-DD) / Date (aaaa-mm-jj)</p>
--	--